



**UNIVERSIDAD DE
GUADALAJARA**

Red Universitaria e Institución Benemérita de Jalisco

Sobre la desaparición del periodista Jaime Barrera Rodríguez

Este Comité ha venido insistiendo en que la desaparición de personas en Jalisco está fuera de control por el número de casos, su adopción como modo rutinario de operación criminal y por la incapacidad de las autoridades para frenarlas. Tan solo en el primer bimestre de este año se recibió el reporte de 528 personas desaparecidas, de las cuales no se logró localizar a 316.

La desaparición del periodista Jaime Barrera Rodríguez agrava la situación porque hasta ahora no se había documentado ningún caso en contra de un periodista. Jalisco se había mantenido al margen de una expresión de violencia que, por desgracia, ha ocurrido en otros estados del país. Lo sucedido ayer es un cambio drástico y muy preocupante.

Nos unimos a los miles de personas que exigen a las autoridades la pronta localización de Jaime Barrera.

Demandamos una evaluación inmediata e independiente de las condiciones de riesgo que enfrentan hoy las personas periodistas y defensoras de derechos humanos en Jalisco, sobre los cuales el estado tiene obligaciones especiales de protección que no está cumpliendo.

Sugerimos se diseñe un protocolo de alarma y movilización total para todas y cada una de las denuncias por desaparición que se presenten en Jalisco, independientemente del perfil social y ocupación de la víctima.

Comité Universitario de Análisis en materia de Desaparición de Personas

Dra. Dolores del Carmen Chinas Salazar (Coordinadora), Dra. Denisse Ayala Hernández (Secretaria Ejecutiva), Dr. Rogelio Barba Álvarez, Dr. David Coronado, Dra. Teresa Magnolia Preciado Rodríguez, Dr. Jorge Ramírez Plascencia

A T E N T A M E N T E

“PIENSA Y TRABAJA”

Guadalajara, Jalisco, 12 de marzo de 2024